



Nombre del alumno: Ernesto López Sánchez.

Nombre del profesor: Lic. Antonio Galera Pérez.

Nombre del trabajo: Cuadro Sinóptico del tema “El Complejo de Electra”

Materia: Niñez.

Grado: 4to Cuatrimestre.

Grupo: "A"



Pichucalco, Chiapas a 17 de Octubre de 2020.

Complejo de Electra.

¿Qué es?

El complejo de Electra puede ser entendido como la versión femenina del complejo de Edipo, pero no es exactamente igual a este.

Es la atracción hacia el padre por parte de la hija, y que este enamoramiento del padre hace que surja una rivalidad hacia la madre.

Características.

-Está vinculado a la teoría del desarrollo psicosexual, es el modo en el que Jung adapta el complejo de Edipo de Freud al caso de las mujeres.

-Son fases que forman parte del desarrollo normal de la mayoría de niños y niñas.

CARACTERÍSTICAS.

-El vínculo con la madre.

-Un Edipo incipiente.

-El miedo del castigo.

-La resolución del complejo.

Autor.

-Propuesta por Carl Gustav Jung el cual se fijó en el desarrollo de la personalidad durante las primeras etapas de la niñez.

-Carl Jung intentó dar solución a este "vacío teórico" al desarrollar su teoría del complejo de Electra hacia 1912.

-Utiliza el pensamiento blando y las metáforas como formas de entender la mente humana.

-Señala cómo se va produciendo el desarrollo psíquico de los seres humanos desde sus primeros años de vida.

BIBLIOGRAFÍA.

-PDF/RECURSOS UDS/ COMPLEJO DE ELECTRA.